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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser, SVP): Fragen 

zum weiteren Vorgehen hinsichtlich der unteren Thunstrasse West 

 

 

Die Fragesteller danken vorab der zuständigen Gemeinderätin und dem Tiefbauamt für die detail-

lierten und differenzierten Informationen und offene Einschätzung hinsichtlich des Gesamtprojekts 

Thunstrasse-Ostring GTO, die per Mail vom 7.12.2021 an interessierte Stadträte aus dem Quartier 

ging. 

Im Rahmen der früheren Orientierung des Quartiers wurde leider nie auf den offensichtlich unter-

schiedlichen baulichen Zustand der Tramgeleise hingewiesen.  

 

Der Gemeinderat wird höflich ersucht, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

1. Warum wurde das Quartier bisher nie über den offenbar unterschiedlichen baulichen Zustand 

der Tramgeleise im Bereich der Thunstrasse orientiert? 

2. War dieser Zustand effektiv nicht bekannt oder führten neue Erkenntnisse zur geänderten Ein-

schätzung und zum Rückzug des Projekts? 

3. Könnte der Grund für die unterlassene eingehendere Abklärung des baulichen Zustands auch 

gewesen sein, dass die damalige zuständige Gemeinderätin unbedingt eine neue Verkehrs-

führung für die Velos erreichen wollte? 
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Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Glauser 
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